

Neustraße 25 - 27 42553 Velbert Telefon: 0 20 53/89 21-22
 Postfach 700248 42527 Velbert Telefax: 0 20 53/8 35 01

Trag- und Förderbandrollen

Bestell-Nr.	Rohr-Durchmesser	RL Rohrlänge	EL Einbaulänge	AL Achslänge	Gewicht
OBR 63,5 x 200/20	63,5	200	206	226	2,15 kg
OBR 63,5 x 250/20		250	256	276	2,50 kg
UBR 63,5 x 500/20		500	506	532	4,65 kg
UBR 63,5 x 600/20		600	606	632	5,29 kg
UBR 63,5 x 750/20		750	756	782	6,60 kg
OBR 89 x 200/20	89	200	206	226	2,50 kg
OBR 89 x 250/20		250	256	276	2,95 kg
OBR 89 x 315/20		315	321	341	3,90 kg
UBR 89 x 500/20		500	506	532	5,25 kg
UBR 89 x 600/20		600	606	632	6,10 kg
UBR 89 x 750/20		750	756	782	7,55 kg
UBR 89 x 950/20		950	956	982	9,35 kg
OBR 108 x 200/20	108	200	206	226	2,90 kg
OBR 108 x 250/20		250	256	276	3,45 kg
OBR 108 x 315/20		315	321	341	4,15 kg
UBR 108 x 600/20		600	606	632	7,30 kg
UBR 108 x 750/20		750	756	782	8,90 kg

Standardausführung mit 20er Achse - Lager 6204 - und SW 15



Lieferbedingungen: Ab Werk, ausschließlich Verpackung

Der Rollenmantel ist aus einem Präzisionstragrollenrohr nach DIN 2393-94 gefertigt. Der Rollenboden besteht aus einem tiefgezogenen Stahlblechboden mit kalibriertem Kugellagersitz, der Rollenboden ist mit dem Präzisionstragrollenrohr verschweißt. Die Achse ist aus Stahl blank gezogen. Die Lagerung erfolgt mit Präzisionskugellagern nach DIN 625 mit Lebensdauerschmierung. Die Abdichtung der Rolle erfolgt an der Rohrinneenseite durch das Kugellager mit einer Deckscheibe, zur Außenseite mit einer 4-fach Labyrinthabdichtung sowie Staubdeckel, Fettkammer und Regenschutzkappe. Diese Abdichtung gewährleistet einen guten Schutz gegen Staub und Feuchtigkeit.

Terms of Delivery: ex works, excluded packing

Roller body manufactured from precision roller tube after DIN 2393-94. Welded-in bearing housing made from deep-drawn steel plate with calibrated bearing seat. Shaft made from bright steel \varnothing 20 mm with precision bearing DIN 625. The sealing on the inside of the tube follows with the bearing with cover and at the outside of the tube with a 4-fold labyrinth seal, with dust cover, grease chamber and a cap for rain. This sealing grants a good protective for dust and humidity.